



## Chronique d'Octobre 1897



16 octobre. — Rentrée solennelle de la Cour d'appel et des Tribunaux. Le discours d'usage est prononcé par M. Mallein, avocat général, qui a pris pour sujet : *Jean Papon, lieutenant général au bailliage de Forez.*

23 octobre. — Constitution de la Chambre des Avoués à la Cour d'appel. Sont nommés : président, M<sup>e</sup> Duquaire ; syndic, M<sup>e</sup> Munier ; rapporteur, M<sup>e</sup> Charrat ; trésorier, M<sup>e</sup> Paul Rougier, et secrétaire, M<sup>e</sup> Bousquet.

26 octobre. — Constitution de la Chambre des Avoués près le Tribunal de première instance. Sont nommés : président, M<sup>e</sup> Nérard ; syndic, M<sup>e</sup> Pondeveaux ; rapporteur, M<sup>e</sup> Pidard ; trésorier, M<sup>e</sup> Guillermain ; 1<sup>er</sup> membre, M<sup>e</sup> Dalin ; 2<sup>e</sup> membre, M<sup>e</sup> Bouchardy ; secrétaire, M<sup>e</sup> Prunier.

26 octobre. — Mort de M. Alexandre Lavirotte, ancien président de la Chambre des Notaires, décédé à l'âge de 72 ans.

---

*Le Gérant : P. BERTHET.*

---

TYROG. MOUGIN-RUSAND. — LYON